

Repliegue en los mercados financieros de Europa (El Financiero 09/08/12)

Repliegue en los mercados financieros de Europa (El Financiero 09/08/12) Clara Zepeda Hurtado Jueves, 9 de agosto de 2012 Pocos argumentos para mantener las ganancias bursátiles. Bolsa de Madrid baja 0.84%, pese al disparo de Bankia. Producción fabril de Alemania cayó 0.9% en junio. · REPLIEGUE EN LOS MERCADOS A raíz de que las expectativas no le están dando paso a los hechos, los mercados financieros internacionales abortaron ayer la misión del optimismo generalizado y cerraron con balances mixtos. Sin demasiados argumentos para seguir con las ganancias, los mercados del viejo continente tomaron caminos diferentes, luego de que los reportes de producción industrial y exportaciones de Alemania resultaron peor de lo esperado. Afectada por la crisis en la zona euro, la producción industrial en Alemania disminuyó 0.9 por ciento en junio y las exportaciones bajaron 1.5 por ciento en el mes. En tanto, el Banco de Inglaterra dijo que la economía británica apenas crecerá este año, el Banco de Francia indicó que la economía francesa probablemente entrará en recesión en el tercer trimestre, al pronosticar una contracción de 0.1 por ciento para el periodo abril-junio. Mientras Fitch mantuvo la nota triple A de Alemania -la máxima posible- con perspectiva estable, Standard & Poor's rebajó la perspectiva de la calificación de Grecia de estable a negativa, pero la mantuvo en CCC. El repliegue en los mercados no se hizo esperar, pues la rentabilidad del bono de España a diez años, que llegó a superar 7 por ciento, cerró en 6.9 por ciento y la prima de riesgo quedó por debajo de 550 puntos base. En este contexto, el indicador bursátil que mostró la mayor caída fue el Ibex-35 de la bolsa de Madrid con una baja de 0.84 por ciento, pese al disparo de Bankia. Las acciones de Bankia repuntaron 24.44 por ciento ante la posibilidad de una próxima inyección de fondos europeos a este banco español, nacionalizado en mayo por sus graves dificultades financieras. En la lista siguieron el CAC-40 de París y el DAX-30 de Frankfurt con bajas de 0.43 y 0.03 por ciento, respectivamente. Por su parte, los índices que registraron avances fueron el FTSE Mib de Milán, con un escaso 0.07 por ciento, mientras que el FTSE-100 de Londres casi no mostró variaciones, con una mínima subida de 0.08 por ciento. WS y México, mixtos Tras un positivo dato de productividad laboral de Estados Unidos en el segundo trimestre del año, al crecer 1.6 por ciento a tasa anual y situarse por encima de 1.3 por ciento previsto por los expertos, Wall Street cerró con tímidas subidas, luego de mantenerse en terreno negativo gran parte de la sesión de remates. El Dow Jones registró un mínimo avance de 0.05 por ciento, a 13 mil 175.64 puntos, y el selectivo S&P avanzó 0.06 por ciento, a mil 402.22 unidades. Por su parte, el Nasdaq se desentendió de los números verdes y acabó con una caída de 0.15 por ciento, a tres mil 11.25 puntos. Cabe destacar que durante las primeras operaciones del día, los tres índices experimentaron importantes pérdidas, debido a una toma de ganancias por parte de los inversionistas, luego de tres días consecutivos de avances. La entrada de dinero a algunos instrumentos de plazos diversos del mercado de deuda mexicana se vio reflejada favorablemente en el mercado de divisas. La cotización del tipo de cambio registró apreciación de 3.36 centavos, hacia niveles de 13.1594 pesos por dólar spot. En la Bolsa Mexicana de Valores (BMV), el Índice de Precios y Cotizaciones retrocedió 0.53 por ciento, a 40 mil 851.18 unidades. Durante la sesión de remates sobresalió la caída de las acciones de Santander, en 12.50 por ciento, tras la información de que en noviembre podría comenzar a cotizar Santander México en la BMV, aunque el grupo financiero dijo que no tenía nada que revelar y que el comportamiento de sus acciones fue por operaciones normales del mercado. El petróleo de Texas bajó ayer 0.34 por ciento, a 93.35 dólares por barril, debido a la recogida de beneficios un día después de haber quedado a su nivel más alto desde mayo y pese a que las reservas de crudo en Estados Unidos disminuyeron la semana pasada cuatro veces más de lo previsto. Por el contrario, el barril de Brent acabó con un leve avance de 0.13 por ciento, a 112.14 dólares. La mezcla mexicana de exportación subió 0.39 por ciento, al cerrar en 101.64 dólares.